

TERMINHINWEIS

Köln, 01.10.2018

Gesundheitsforum im St. Franziskus-Hospital
Wenn die Hand schmerzt

Am Mittwoch, 10.10.2018, findet im St. Franziskus-Hospital in Köln-Ehrenfeld ein Gesundheitsforum zum Thema „Wenn die Hand schmerzt“ statt.

Wenn beim Greifen, Schreiben oder bei Druck die Hand ständig schmerzt, können die Ursachen vielfältig sein: Neben traumatischen Schäden nach einem Unfall oder einer Sportverletzung sind es oft auch chronische Erkrankungen wie Morbus Dupuytren oder eine Arthrose, die die Funktionsfähigkeit der Hände beeinträchtigen. In den letzten Jahren haben sich die Strategien zur Behandlung von Handerkrankungen deutlich verbessert – auch in kosmetischer Hinsicht. Chefarzt Priv.-Doz. Dr. Emmanouil Skouras und sein Team informieren im Gesundheitsforum „Wenn die Hand schmerzt“ über häufige Erkrankungen, moderne Diagnostik sowie schonende und erfolgversprechende Therapiemodelle.

Die Veranstaltung findet am Mittwoch, 10.10.2018, um 18:00 Uhr im Hörsaal „Altes Refektorium“ im St. Franziskus-Hospital statt. Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Kontakt Presse:

St. Franziskus-Hospital
Katrín Meyer
Unternehmenskommunikation
Schönsteinstr. 63
50825 Köln

Tel 0221 5591-1042
Mobil 0176 10390254
Fax 0221 5591-1022
Mail katrin.meyer@cellitinnen.de